

## CÁDIZ

# La Universidad de Cádiz inicia el proceso de elaboración de su II Plan Estratégico

● Se ha constituido el comité encargado de identificar y definir los elementos claves de dicha iniciativa

## Redacción CÁDIZ

La Universidad de Cádiz inició ayer el proceso de elaboración de su segundo Plan Estratégico (II PEUCA) con la constitución del comité encargado de identificar y definir los elementos claves de dicho Plan, así como de validar las propuestas realizadas por los grupos de trabajo que serán designados para cada uno de los ejes estratégicos definidos previamente. Este órgano está compuesto por 37 miembros representativos de la comunidad universitaria y de la sociedad.

Además, este II Plan Estratégico contará con la asistencia permanente de una comisión técnica para la coordinación de los trabajos de las distintas fases del proceso. Sus componentes forman parte también de los distintos estamentos de la Universidad, con especial participación del personal de administración y servicios, y apoyarán el desarrollo del plan durante las distintas fases del proyecto, velando por



El rector, en una imagen de archivo, presidió ayer el acto sobre el PEUCA.

su implantación, seguimiento y control. Para asegurar una logística de trabajo funcional, el II PEUCA ha habilitado un portal web específico (<http://peuca.uca.es>), donde estará presente la documentación e información relativa al mismo.

Durante los últimos meses, desde el Vicerrectorado de Prospectiva y Calidad de la UCA se han realizado los trabajos de preparación del proceso de elaboración del II Plan Estratégico, para cuya consecución se han programado seis fases, previas a su difusión y despliegue: Planificación; Misión, Visión y Valores; Diagnóstico Institucional; Ejes, Objetivos y Líneas de Acción; Cuadro de Mando y Síntesis, Redacción y Aprobación.

La elaboración del II Plan Estratégico se aborda con la finalidad de disponer de un documento "ágil, dinámico, flexible y útil". Una vez aprobado, se prevé desplegar una metodología basada en el seguimiento, revisión, control y difusión de sus resultados, comprobando que se adjudican los recursos necesarios y que se prioriza la ejecución de los objetivos estratégicos.

El II PEUCA se ha concebido como una reflexión consensuada y colectiva, que fije los principales objetivos y líneas de acción de la UCA para conseguir un modelo de universidad que dé respuesta a las nuevas expectativas y demandas que la sociedad actual espera de la Universidad de Cádiz.

## EN BREVE

### Menú especial por la Feria de Jerez en la Escuela de Hostelería

**FERNANDO QUIÑONES.** La Escuela de Hostelería Fernando Quiñones servirá el jueves 15 un menú especial con motivo de la Feria del Caballo de Jerez, con el vino como protagonista. 'El Jerez en el Plato' tratará de aprovechar el amplio abanico de posibilidades que ofrecen los caldos jerezanos. Esta Feria tendrá eco en la carta de platos que cada semana prepara y sirve el alumnado de la Escuela de Hostelería de Diputación. 30 comensales, previa reserva, podrán degustar este menú.

### Más de 800 niños, en las Jornadas de Cine en Educación y Valores

**ESCOLARES.** Más de 800 escolares gaditanos participarán desde hoy y hasta el día 15 en las Jornadas de Cine en Educación y Valores, organizadas por la Fundación Lumière. En esta actividad educativa, promovida por el Ayuntamiento, se proyectarán películas, especialmente seleccionadas, como herramientas para concienciar y enseñar a los más pequeños valores sociales y humanos. Esta iniciativa se desarrollará en el cine Al-Andalus El Centro Cádiz.

### Marea Verde inicia campaña contra las Pruebas Escala

**EDUCACIÓN.** Marea Verde Andalucía invita a progenitores y profesorado a unirse a la campaña contra las Pruebas Escala y contra la Agencia encargada de su realización. La plataforma denuncia "la invalidez y el despilfarro" que suponen, y no creen que midan la calidad educativa. Por ello piden no llevar a los niños a clase a la primera hora de los días 20 y 21 de mayo, fechas en las que se han fijado las Pruebas. Y animan a los docentes a los que les toque que se pongan en huelga.

### La UCA inauguró ayer las XXII Jornadas de Filología Clásica

**HOMENAJE.** La Universidad de Cádiz inauguró ayer las XXII Jornadas de Filología Clásica, que tendrán una duración de 20 horas repartidas entre los días 12, 14, 26 y 28 de mayo y 3 de junio. Desde ayer se están desarrollando en la Facultad de Filosofía y Letras y tratan sobre Innovación Didáctica e Actualización Curricular. Esta iniciativa es un homenaje póstumo al profesor Luis Charlo Brea. Los coordinadores de la iniciativa son José María Maestre y José Guillermo Montes.

## LOS OTROS CON PAGA

La fábula

JUAN ANTONIO MICO



Andan preocupados los partidos políticos, principalmente los mayoritarios PP y PSOE, por la posible abstención que pueda haber en las elecciones al parlamento europeo. Ya saben aquello de que solo se acuerda uno de Santa Rita cuando truena. Pues bien, los partidos políticos se acuerdan de los votantes cuando tienen que votar, luego un abismo y el olvido, hasta las próximas elecciones. Si andan preocupados será por algo. Y ese algo, ellos y nosotros, lo conocemos muy bien. La clase política española saca muy malas notas en cuantas encuestas se hacen en España de satisfacción del ciudadano. Ellos solos son los culpables de que pensemos así, porque ante todo, los políticos son necesarios, los buenos políticos, se entiende. Pero, ¿quiénes son esos políticos que de obtener escaño parlamentario nos representarán en Europa? Si vamos por la calle, solo vemos carteles de los denominados 'cabezas de lista', pero, ¿quié-

Vemos carteles de los denominados 'cabezas de lista', pero, ¿quiénes son los otros?

nes son los otros?, ¿quiénes van en las listas de los partidos detrás del cabeza de cartel? Dudo mucho que cualquier votante sepa decir hasta el número 5, por poner un número, no creo que se conozca ni al 2 ni al 3. Pero la pregunta puede ir más lejos: ¿quiénes son los actuales euro-parlamentarios del PP y del PSOE? No creo que recitando la lista lleguemos ni siquiera, en este caso tampoco, hasta el 2 o el 3. El sistema de listas es perverso. Votas a un partido y como mucho al cabeza de lista, pero los demás son unos auténticos desconocidos, aunque eso sí, todos con paga una vez lleguen al parlamento. No recuerdo haber visto por Cádiz a muchos euro-parlamentarios (algunos sí) en las manifestaciones o reclamando trabajo para la bahía. Tampoco recuerdo a los parlamentarios del parlamento español, pero eso es otra historia, para otras elecciones. Visiten las páginas web de los partidos políticos y vean los currículums vitae de los próximos euro-parlamentarios con paga a la vista y luego opinen. Alguna sorpresa encontrarán seguro.



## Ciencias del Trabajo, con las 200 niñas nigerianas

Estudiantes y profesores de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la UCA exigieron ayer la liberación de las 200 niñas secuestradas en Nigeria por parte del grupo radical islámico Boko Haram. Los alumnos y docentes

que participaron en esta iniciativa solidaria se concentraron a las 12 horas en la entrada del centro portando, cada uno de ellos, un folio con un mismo mensaje en español e inglés: "Devuelvan a nuestras niñas".